



Discurso de la Dra. Arq. Lesvia Pérez Laurens

Buenos días autoridades de LUZ y a todos los presentes.

Es un honor representar a mis compañeros en este gran logro académico de obtener el Postdoctorado en Arquitectura, primera cohorte, en esta ilustre Universidad.

Algo que apreciamos del Programa del Postdoctorado y queremos destacar es su Excelente Planificación, lo cual facilitó que en un año académico todos los participantes estemos en este importante acto.

Fue un año muy fructífero para nuestra formación como investigadores, donde tuvimos la oportunidad de intercambiar saberes inter y transdisciplinarios con invitados de alto nivel científico y compartir espacios para la reflexión y el desarrollo de investigaciones orientadas al logro, con alto compromiso social e innovación.

Agradecemos a la Coordinadora del Programa, a los Coordinadores de las líneas de investigación, a los profesores y al Personal del Postdoctorado por su incentivo en buscar la excelencia y difundir los nuevos conocimientos en revistas y congresos científicos. Estos incentivos en desarrollar un alto perfil de conferencistas y expertos en las comunidades científicas, propiciaron que presentáramos los resultados de nuestras investigaciones en importantes congresos nacionales e internacionales, en los cuales recibimos una valiosa retroalimentación para culminar nuestros proyectos con los mayores aportes científicos y tecnológicos, los cuales a su vez fueron difundidos en revistas arbitradas.

Con las fortalezas adquiridas tenemos el compromiso y la motivación de contribuir con la formación de nuevos investigadores y con el desarrollo científico y tecnológico de nuestro país.

Le damos gracias a Dios, a nuestras familias, amigos y profesores por contar siempre con su apoyo y acompañarnos en este hermoso camino. También agradecemos a la Universidad del Zulia por fomentar en nosotros un liderazgo científico de alto nivel.

Muchas gracias.